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Madrid 

La diputada nacional, Rosa Romero: ““el nuevo Régimen del Sector 
Público hace la vida más fácil a las ciudadanos” 
 
Durante el debate de esta iniciativa legislativa en el Pleno del 
Congreso, Romero aseguró que “sólo unas Administraciones 
más modernas, eficaces y eficientes dará respuesta al mandato 
constitucional y de los ciudadanos”. “Solo con unas 
Administraciones Públicas, modernas, eficientes, ágiles, 
transparentes y sostenibles económicamente que hagan un uso 
completo de sus posibilidades y eviten duplicidades entre las 
AA.PP. conseguiremos ofrecer unos servicios públicos de 
calidad”. Recordó todas las medidas que ha emprendido el 
Gobierno para mejorar el funcionamiento de las 
Administraciones como la unidad de mercado, el Plan de Pago a 
Proveedores, el Fondo de Liquidez Autonómico y la reforma 
local y la reforma de las Administraciones. “El Gobierno del PP 
ha salvado el estado del bienestar”.  

 
 

                                   Rosa Romero 

 

Madrid 

El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano, celebra que el 
Gobierno cumpla con su compromiso de devolver sus esfuerzos a los 
trabajadores públicos 
 

 
         José Alberto Martín-Toledano 

Martín-Toledano ha señalado que “se cumple con ese compromiso 
que adoptó el Ejecutivo de Mariano Rajoy porque hay una mejora 
económica que lo permite”, haciendo hincapié en que los gobiernos 
del PP “no aprueban medidas económicas de gasto si no hay dinero 
para pagarlo, a diferencia de lo que hicieron ustedes”, dijo en 
relación con el PSOE. Se ha preguntado “cómo alguien puede 
oponerse a que se le devuelvan los derechos a los empleados 
públicos”, refiriéndose a la oposición,  pues entre este Real Decreto, 
los PGE de 2015 y las cuentas públicas para 2016 “se les devolverá la 
paga íntegra de Navidad y los días de libre disposición por antigüedad 
y vacaciones”. “Quienes constituyen un  auténtico peligro  para  los  
empleados públicos son el PSOE y sus apoyos radicales, porque les 
quitan los complementos autonómicos de la paga extra”, recordando 
que las CC.AA tienen competencias para pagarles esos 
complementos. 
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Ciudad Real 

El concejal del Grupo Popular, Pedro  Martín: “El PSOE quiere enterrar el 
desarrollo de la ciudad” 
 
Martín es conocedor, por su condición de concejal de Urbanismo en el anterior mandato, de todos los trámites que se 
han llevado a cabo en torno a la futura construcción del parking de El Torreón y ha valorado como “irresponsables” las 
últimas acciones que ha realizado el equipo de Zamora y le pide que “no entierre el desarrollo de la ciudad, tapando el 
agujero de unas obras que se paralizaron por culpa de la crisis, pero que ya tiene una solución viable”. Señala que la 
decisión de “tapar el agujero” vuelve a evidenciar que el PSOE no tenía un programa serio de gobierno cuando se 
presentó a las elecciones, “por eso tampoco hay un modelo de movilidad y el anuncio de asfaltar la zona significa 
perder una oportunidad para que la ciudad disponga de un número importante de plazas de aparcamiento”. “Cerrar 
es la solución más costosa, por lo que, ya que nosotros tenemos un anteproyecto para la construcción de un parking, 
le ofrecemos al equipo de Gobierno que lo pueda llevar a cabo”. “Estaría integrado en una zona verde, tendría una 
zona de exposición de restos arqueológicos y un área de juegos infantiles; estaría a pie de calle, abierto y diáfano. Y 
podría estar terminado en 6 meses”. Ha recordado que hasta ahora todas las obras que se están realizando en la 
ciudad son proyectos que ya estaban ejecutándose, que estaban adjudicados y a falta de que se iniciaran las obras, o 
bien proyectos que estaban prácticamente terminados, por lo que le ha pedido a Zamora que “se ponga a trabajar y 
aporte algo nuevo a la ciudad”. 
 

                                       
                                       Pedro Martín                                                           Anteproyecto parking “Torreón” 
 

Bolaños de Calatrava 

 Nuevas Generaciones celebra su Junta Directiva Provincial 
 
El presidente provincial, Alberto Valdelomar, ha insistido en la necesidad de “seguir esforzándonos por renovar 
nuestros órganos locales, porque es gracias a ellos como podemos llegar al mayor número de jóvenes de nuestra 
provincia y a las instituciones”. La presidenta regional, Cristina Molina, ha puesto en conocimiento las actividades que 
se llevarán a cabo a nivel regional y se ha referido al anuncio de la celebración de las próximas elecciones generales, 
haciendo hincapié en la necesidad de que “la organización político-juvenil más grande de España, Nuevas 
Generaciones, tenga un papel muy importante en estos comicios, debiendo seguir a pie de calle trasladando 
propuestas para mejorar la vida de nuestros vecinos”. La reunión ha sido clausurada por el alcalde la localidad y 
viceportavoz del GP en la Diputación, Miguel Ángel Valverde, que se dirigió a los jóvenes para agradecerles su “trabajo 
incansable y voluntario en pro de mejorar la sociedad”. 

 

 
Molina, Valdelomar y Valverde con NN.GG 


